

Dazu ist die Entwicklung und Anwendung der Mikroelektronik, der elektronischen Rechentechnik, die Schaffung von CAD/CAM-Arbeitsstationen sowie die flexible Automatisierung konzentriert weiterzuführen. Die Produktion von unipolaren und bipolaren Schaltkreisen ist entsprechend dem Bedarf bedeutend zu erhöhen.

Es sind verstärkt neue Typen aktiver Bauelemente in die Produktion überzuleiten, und die Ausbeute ist entsprechend dem internationalen Niveau zu sichern.

In verstärktem Maße sind *Spitzenleistungen* von internationalem Rang, insbesondere bei Erzeugnissen und Technologien, mit dem Ziel zu erreichen, in engem Zusammenwirken mit der UdSSR und den anderen Ländern des RGW mit der raschen internationalen Entwicklung der Produktivkräfte Schritt zu halten. Dabei kommt es darauf an, über international Bekanntes hinauszugehen und hohe ökonomische sowie soziale Ergebnisse zu gewährleisten.

In allen Kombinatn ist der *Prozeß der Erneuerung der Produktion* qualitativ zu vervollkommen und ökonomisch noch wirksamer zu gestalten. Dazu sind vor allem mit dem Auftrag des Generaldirektors im Erneuerungspaß zur Vorbereitung von Pflichtenheften für die Entwicklung neuer Erzeugnisse und Technologien höchste ökonomische Anforderungen an die Forschung und Entwicklung zu stellen und schöpferische Leistungen herauszufordern.

Die Erneuerung der Produktion ist auf der Grundlage anspruchsvoller Ziele der Pflichtenhefte sowie der Nutzungskonzepte der Erneuerungspässe als Einheit von Erzeugnis- und Technologieentwicklung so zu sichern, daß die neuentwickelten Erzeugnisse

- höchsten wissenschaftlich-technischen und gestalterischen Anforderungen entsprechen,
- einen höheren Gebrauchswert verkörpern und mit geringerem Produktionsverbrauch hergestellt werden und damit einen hohen Zuwachs an Nettoproduktion und Nationaleinkommen ermöglichen,
- durch höheren Gewinn volkswirtschaftlich und zugleich für die intensiv erweiterte Reproduktion der Kombinate effektiver werden,
- im Export eine höhere Rentabilität erzielen und
- in überdurchschnittlichem Maße zur Erhöhung des Niveaus und des Umfangs der Konsumgüterproduktion der Kombinate beitragen.

Die Fertigung ist so zu organisieren, daß neue Erzeugnisse unverzüglich in bedarfsdeckenden Stückzahlen produziert werden. Dazu sind verstärkt Leistungsvergleiche und Analysen mit dem Ziel anzuwenden, ökonomische Reserven aufzudecken und nutzbar zu machen.

Im sozialistischen Wettbewerb ist die Masseninitiative zur fehlerfreien Arbeit unter solchen bewährten Losungen wie »Meine Hand für mein Produkt«, »Jeder